



Pièces	6 Pièces
Superficie	151 m²
Référence	83537974
Prix	680 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

Montauroux : Maison de plain pied, 6 pièces de 151m² sur un terrain partiellement clôturé de 3 600m² avec piscine (12x6).Au rez-de-chaussée : Une entrée, cuisine semi ouverte sur le séjour, donnant sur une belle terrasse avec vue dégagée exposé Sud/ Ouest, 3 chambres dont une suite parentale avec salle d'eau, dressing, WC et buanderie, une salle de bain et un WC indépendant.En rez-de-jardin : Un studio indépendant avec salle d'eau, WC et un coin cuisine.Un Pool House, deux grands abris de jardin, un terrain de boules et de nombreux stationnements viennent compléter ce bien.Vue dégagée sur la ...

Montauroux: single storey house, 6 rooms of 151m² on a partially fenced plot of 3,600m² with swimming pool (12x6).On the ground floor: An entrance, kitchen semi-open to the living room, opening onto a beautiful terrace with open views facing South/West, 3 bedrooms including a master suite with shower room, dressing room, WC and laundry room, a bathroom bathroom and a separate toilet.On the garden level: An independent studio with bathroom, WC and a kitchen area.A Pool House, two large garden sheds, a bowling green and numerous parking spaces complete this property.Clear view of the forest, ...

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

